

LOVEULER¹: UN AMOR IRRACIONAL, HOY COMO HACE TRES SIGLOS

Isael Bello Díaz²

Entre tantas sumas y restas, sos mi valor absoluto, siempre encontrás el lado positivo de las cosas.

No te detiene ninguna variable, sos la número uno, siempre potenciando al resto.

Hablarte me despeja, se me olvidan los problemas, a veces me pregunto si eres real.

A pesar de mi complejidad, siempre hallas las soluciones.

Verte cambia mis días, me llenas de cálculos mentales que enloquecen mis funciones.

Tu voz tan dulce me trae paz, queriendo escucharte sin importar el argumento, sin importar el entorno, sin importar nada ni nadie más.

Cuando me mostrás esa sonrisa... todo es tan natural, como las raíces de los árboles, o como el logaritmo. Y tus ojos... no dejan el tiempo correr, detienen miembro a miembro las partes de mi cuerpo, hasta que ya no puedo emitir sonido, hasta que todo tiende a nada. Esa belleza infinita... no hay paréntesis que la pare.

Todo eso y mucho más es lo que intento decirte. Vos, mi lugar favorito en el espacio, el eje que me sostiene, divina como phi, hermosa como la Matemática.

Numerar todo lo que siento parece una tarea imposible. Pero sí puedo decirte que, si nos dividimos, estaríamos parados sobre un cero, con un destino indefinido.

Qué más podría decirte, si más bien tu imagen, me hace perder el dominio de mi ser.

¹ Leonhard Paul Euler (Basilea, Suiza; 15 de abril de 1707 - San Petersburgo, Imperio ruso; 18 de septiembre de 1783), fue un matemático y físico suizo. Se trata del principal matemático del siglo XVIII y uno de los más grandes y prolíficos de todos los tiempos, muy conocido por el número de Euler, número que aparece en muchas fórmulas de cálculo y física.

² Alumno del Primer año del Profesorado de Educación Secundaria en Matemática, ISFD N° 127 "Ciudad del Acuerdo".